

Langlauflager 2020

Das Langlaufen war sehr cool. Wir hatten viel Schnee und Spass.

Das Essen war sehr lecker, es gab immer was anderes z.B. Raclette, Hamburger, Pizza usw. und es gab immer leckere Desserts.

Das Wetter war bis auf ein paar Schneefälle gut.

Wir waren jeden Tag auf der Loipe. Man konnte skaten oder klassisch langlaufen. Die Loipe war direkt vor dem Haus.

Am Abend gab es immer was zu tun z.B. Wetten, dass ...?, freier Abend, Schlitteln usw.

Die Stimmung war perfekt.

Uns hat das Langlaufen sehr gefallen.

